

Paris, le 20 mai 2015

LE PRÉSIDENT

COMMUNIQUE DE LA CNDP DU 20 MAI 2015

Le Conseil des ministres du 20 mai a décidé de nommer Laurence MONNOYER-SMITH Commissaire générale au développement durable. Cette promotion consacre les indéniables qualités professionnelles dont Laurence MONNOYER-SMITH a fait preuve en tant que vice-présidente de la Commission nationale du débat public. Je lui adresse mes chaleureux remerciements pour son activité au sein de la CNDP et mes vœux de réussite dans ses nouvelles fonctions.

Elle sera remplacée dans sa mission de présidente de la commission particulière du débat public pour le projet éolien en mer de Dieppe-Le Tréport, lors de la prochaine réunion de la CNDP, le 3 juin 2015.



Christian LEYRIT